

Da BID crédito por mil 500 mdd a México (El Reforma 19/03/10)

Da BID crédito por mil 500 mdd a México (El Reforma 19/03/10) Luis Alberto Moreno, presidente del BID, dijo que Oportunidades fue vital para que México pudiera reducir el impacto de la crisis. Foto: Francisco Barrón El BID reconoció que los grandes desafíos que enfrenta el País se concentran en disminuir los niveles de desempleo y pobreza Arturo Rivero / Enviado Cancún, México (19 marzo 2010).- El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) otorgará un crédito para México de mil 500 millones de dólares en el primer semestre de 2010 y otros que se analizan para la segunda parte del año con el fin de respaldar su recuperación económica. "El Banco habrá de apoyar en todas sus necesidades; este año estamos trabajando para el primer semestre un crédito de mil 500 millones de dólares; y analizamos con el Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, otros para el segundo semestre de este año", señaló Luis Alberto Moreno, presidente del BID. En el marco de la Reunión Anual de las Asambleas de Gobernadores del BID, el directivo afirmó que México poco a poco sale de la crisis que no produjo, sin embargo tuvo la mala fortuna de estar en el epicentro de ésta al depender tanto comercialmente de Estados Unidos. Moreno reconoció que los grandes desafíos que enfrenta el País se concentran en disminuir los niveles de desempleo, pobreza y en la capacidad que tenga para ampliar el número de personas con derecho a los servicios de salud. "No hay duda de que los problemas del desempleo y la pobreza son muy difíciles de atacar, no se resuelven pronto. En ese sentido, México fue capaz de inyectarle recursos a las redes sociales (grupos vulnerables) en plena crisis. "Ahí tenemos el programa Oportunidades que fue vital para que su País pudiera reducir el impacto de la crisis sobre la población más vulnerable", dijo en entrevista. El presidente del BID destacó que en la medida en que se recupera la economía nacional, en esa misma proporción deben reducirse los niveles de marginación y de falta de puestos de trabajo. Sin embargo, afirmó, los gobiernos por sí solos no pueden aminorar la pobreza si no hay una participación más activa de la iniciativa privada. Es ésta, aseguró, la que tiene la mejor medicina para disminuir la pobreza en los países de América Latina. "Desde mi punto de vista, es el sector privado quien tiene el mejor antídoto para bajar la pobreza; si invierten generan empleos los cuales deben ser de calidad. La inversión de los empresarios apuntala también el crecimiento económico de los países", comentó. En varios países latinoamericanos, la iniciativa privada genera el 90 por ciento de los recursos y aporta nueve de cada 10 empleos creados en la región, recordó el presidente del BID. Moreno puso a disposición de los empresarios líneas de crédito para impulsar proyectos. Pidió un mayor compromiso en estas horas clave por las que atraviesan varias economías de América Latina, entre ellas, México.